

生徒会執行部と異文化交流部(英語)が「青年国際交流会」にボランティアとして参加

9月8日(日)に市橋コミュニティセンターで、「青年国際交流会」が行われ、本校の生徒会執行部6名と異文化交流部(英語)2名が地域の中学生50名と一緒にボランティアとして参加しました。

司会進行・講師補助や受付・会場準備、餅つきのお世話など各係に分かれて活動をしました。エジプトの方から、プレゼンを使ってエジプトの文化や地理等の話をお聞きし、講演後にはエジプトについての問題を出題し答えるコーナーが設けられました。

講演後には、玄関前の広場で、本校の生徒が中心となって餅つきを行いました。また、大人のボランティアの方々がエジプトの方から教えてもらって調理した、エジプトの家庭料理「クシャリ」と「あんこ」と「きなこ」のつきたてのお餅を食べて交流を図り、地域の方々と楽しい時間を共有することができました。



食事会場の準備をしました



小さな子供達と一緒に遊びました



エジプトの文化等について学びました



エジプトについての問題を出題しました



熱湯を入れ、餅つきの準備をしました



餅つきを力をあわせて行いました